Sich selbst und andere beschenkt

Crailsheim. Mit dem Weihnachtsmarkt an der Eugen-Grimminger-Schule haben sich nach den Worten von Schulleiterin Katrin Berk die Schüler selbst und andere beschenkt. Bei einer Tombola mit gespendeten Preisen Crailsheimer Unternehmen konnte man sein Glück versuchen. Wem der Erlös zugutekommt, können die Klassen selbst bestimmen. Einige Klassen spenden für das Kinderhospiz, hier kamen 430 Euro zusammen. Mit dem Gewinn der Tombola kann die Eugen-Grimminger-Schule nun insgesamt 750 Euro für einen Wassertank in Tansania spenden.



Bei der Klasse SG13 gibt es Apple Crumble.

Foto: Maren Ottliczky

Do, 04.01.2019